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会 議 録 

１ 会議名 

 令和 2 年度第 12 回柿崎区地域協議会 

２ 議題(公開・非公開の別) 

（1） 報告事項（公開） 

  ・令和 3 年度柿崎区における主な事業について 

  ・柿崎区地域協議会各種委員会からの活動報告 

（2） その他（公開） 

３ 開催日時 

令和 3 年 3 月 16 日（火）午後 6 時から午後 6 時 55 分まで 

４ 開催場所 

柿崎地区公民館 3 階 集会室 

５ 傍聴人の数 

1 人 

６ 非公開の理由 

なし 

７ 出席した者（傍聴人を除く) 氏名（敬称略) 

・委 員： 貝谷雅子、  

小出祥世、小山慶、武田正教、中村誠、箕輪明男、 

 

・事務局：柿崎区総合事務所 市川重隆所長、柿村勇次長、保倉政博次長、 

滝澤陽一産業グループ長、武田勝博建設グループ長、池田佳子 

市民生活・福祉グループ長、平野真教育・文化グループ長、 

村山巧地域振興班長、春日香織主任 
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８ 発言の内容（要旨） 

【柿村次長】 

・地域協議会の開会を宣言。 

・岩野秀樹委員、 の欠席を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 2 項の規定により、委員の半数

以上の出席を確認、会議の成立を報告。 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 1 項の規定により、会議の運営

は会長が行う旨を説明。 

 

・会長挨拶。 

・会議録署名委員に蓑輪和彦委員を指名。 

・報告事項の令和 3 年度柿崎区における主な事業についての説明を依頼。 

【市川所長】 

・令和 3 年度柿崎区における主な事業の内容については、予算の成立を前提とし

たものであることを報告。説明は、次長、各グループ長が行う旨を報告。 

【柿村次長】 

・資料 1 の 1 番から 10 番について説明。 

【滝澤グループ長】 

・資料 1 の 11 番から 17 番について説明。 

【武田グループ長】 

・資料 1 の 18 番から 25 番について説明。 

【池田グループ長】 

・資料 1 の 26 番から 30 番について説明。 

【平野グループ長】 

・資料 1 の 31 番から 35 番について説明。 

 

  報告事項について、何か質問はあるか。 

（質問なし） 
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  私から一点質問したい。市内の小中学校の生徒にタブレットを配布する予定が

あると思うが、この資料には記載がない。別の予算に計上されているのか。 

【市川所長】 

 教育委員会の学校教育費または教育総務費で、全市の小中学校のタブレット予

算を計上してある。 

 

 そうすると、各学校が直接、教育委員会とやりとりをすることになるのか。 

【市川所長】 

  お見込みのとおりである。 

 

  承知した。他に質問はあるか。 

【小山委員】 

  柿崎屋内水泳プールについて、以前、中学生のプール教室で使用していた際に、

真夏で室内が 38 度まで上がった。プールに AED が設置されていなかったため、緊

急時に備えて中学校から借用したが、プールにも 1台設置した方がよいと考える。 

【平野グループ長】 

  柿崎屋内水泳プールの AED について、今年度は、市の健康づくり推進課から借

用した。令和 3 年度については、レンタルの予算を計上し、開設期間中に AED を

設置するよう対応する。 

【小山委員】 

  承知した。 

 

  他に質問はあるか。 

（質問なし） 

 

  それでは、報告事項の（1）令和 3 年度柿崎区における主な事業についてを終了

する。続いて（3）柿崎区地域協議会各種委員会からの活動報告に入る。まずは、

地域の交通を考える会の武田委員長からお願いしたい。 

【武田委員】 

・地域の交通を考える会について、資料 2-1 のとおり説明。 
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【春日主任】 

 ・アンケート結果の回収状況について追加説明。 

【 】 

 報告事項について、何か質問はあるか。 

（質問なし） 

【 】 

 続いて、柿崎空き家活かそうプロジェクトの蓑輪委員長から報告願いたい。 

【蓑輪委員】 

・柿崎空き家活かそうプロジェクトについて、資料 2-2 のとおり説明。 

【 】 

 報告事項について、何か質問はあるか。 

（質問なし） 

 

  それでは、報告事項（2）柿崎区地域協議会各種委員会からの活動報告を終了す

る。続いて、その他に入る。 

【滝澤グループ長】 

・柿崎マリンホテルハマナスの休館日及びレストランの営業時間の変更について

報告。 

【柿村次長】 

・第 6 回上越地区における広域最終処分場候補地検討委員会の開催状況について

報告。 

 

  最終処分場の候補地については、まだ絞り込めていないようである。4 月 20 日

の地域協議会では、何か報告があるかもしれないので、よろしくお願いしたい。 

その他、連絡事項はあるか。 

【春日主任】 

・地域協議会に関する意識調査の集計結果の送付について報告。 

・来年度第 1 回地域協議会の開催について報告。 

【 （充）委員】 

・地域協議会だより第 41 号の発行について報告。 
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・来年度の発行計画について報告。 

 

  来年度は、年 4 回地域協議会だよりを発行予定ということである。よろしくお

願いしたい。他になければこれで終了する。 

【白井副会長】 

・地域協議会の閉会を宣言。 

（午後6時55分閉会） 

 

９ 問合せ先 

柿崎区総合事務所総務･地域振興グループ 

TEL：025-536-6701（直通） 

E-mail：kakizaki-ku@city.joetsu.lg.jp 

 

10 その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 

mailto:kakizaki-ku@city.joetsu.lg.jp

